
- 1 - 
 

平成２５年３月定例会 予算特別委員会重点質疑項目 

１ 

資 料  施策の概要（担当部：企画管理部）  

ページ  ３ ページ 

事業名    企画推進 経費    

質疑内容 

（具体的に） 

１ シンボルプロジェクトメンバーに報酬は支払われているか。 

２ もし、支払われていないのなら、他にも同様のことはあるか。 

３ 報酬支払の有無についての考え方、基準はどうか。 

 

２ 

資 料  施策の概要（担当部：生涯学習部、教育部）  

ページ 
 ３、４ ページ（生涯学習部） 

 １３、１４ ページ（教育部） 

事業名 
   人権啓発推進 経費  地域交流促進 経費（生涯学習部） 

   人権教育 経費  人権教育推進 経費（教育部） 

質疑内容 

（具体的に） 

平成２４年度予算審査において、人権啓発課および人権教育課の

事業の重複が指摘され、人権教育課からは「人権啓発課とも協議

し、事業の整理を始めたい。」との答弁であった。 

１ 事業の整理は始まっているのか。 

２ 何をどのような観点で整理したのか 

３ 課を分けておく必要性について効率性およびコストの面から

も説明がつくか 

４ 教育内容について 

 

３ 

資 料  施策の概要（担当部：総務部）  

ページ  ５ ページ 

事業名    上水道事業会計繰出金     

質疑内容 

（具体的に） 

平成２４年度予算審査重点項目質疑において上水道会計からの繰

入金につき、契約書等の公開が必要であり、財政規律の観点から

基準を明確にするべきとの指摘であった。答弁ではわかりやすく

市民に説明を果たすこと、金額又は利率の基準やルールを考えて

いくとのことであった。 

１ どのような基準・ルールを定めたのか 

２ 契約書等の公開は 

３ 市民への説明は 

４ 返済計画は 
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４ 

資 料  施策の概要（担当部：環境市民部）  

ページ  ８ ページ 

事業名    浄化槽設置整備事業 経費    

質疑内容 

（具体的に） 

補助金を上乗せ（１０，３７５，０００円）し、Ｈ２５年度とＨ

２６年度で１０７基に設置数を増やす、約１０倍、一基１０万円

の上乗せで、目標達成できるのか、算定根拠を再度伺いたい。 

 

５ 

資 料  施策の概要（担当部：環境市民部）  

ページ  １０ ページ 

事業名    ごみ減量・資源化等推進事業 経費    

質疑内容 

（具体的に） 

資源化の一層の推進によるエネルギーの創出について 

１ 生ゴミについて今後の計画は 

２ 木製バイオマスについて今後の計画は 

３ 廃油の燃料化について今後の計画は 

 

６ 

資 料  施策の概要（担当部：健康福祉部）  

ページ  ９ ページ 

事業名    敬老事業 経費    

質疑内容 

（具体的に） 

平成２３年度決算審査（環境厚生分科会）において、人口構造が

変化していくなかで、将来を見据え、永続的な取り組みになるよ

う事業の検証が必要との結論に達した。 

１ 何を検討したのか。 

２ 内容・対象者等例年通りか。 

（Ｈ２４年度２３，９９４千円→Ｈ２５年度２４，４３０千円） 
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７ 

資 料  施策の概要（担当部：まちづくり推進部）  

ページ  ７ ページ  ９ ページ 

事業名    都市計画決定業務 経費   緑花推進 経費    

質疑内容 

（具体的に） 

（公財）緑花協会補助金、都市緑花推進経費において、各地域で

の特色ある取組の詳細と街路樹等の植栽に関して、市内の多くの

人に関わって頂く必要がある。 

１ その点の詳細（内訳）と施策を問う。 

２ 樹木の選定について。 

３ 緑の基本計画改訂版との整合について。 

 

８ 

資 料  施策の概要（担当部：まちづくり推進部）  

ページ  １１ ページ 

事業名    住宅建設事業 費    

質疑内容 

（具体的に） 

市営住宅の今後の考え方 

１ 老朽木造住宅の用地も含めた考え方 

２ 今後新築する住宅のグレードを下げる考え方、単身住宅の考

え方 

３ 避難受入れに対する考え方 

４ 民間誘導の考え方 

 

９ 

資 料  施策の概要（担当部：教育部）  

ページ  ３ ページ 

事業名    不登校対策支援員配置 経費    

質疑内容 

（具体的に） 

支援員の活動を再度きかせて頂きたい。毎年２名配置されている

が、年々増加している現状をふまえて、何か具体的対策は考えて

いないのか。不登校の理由は説明の中できかせて頂いたが、早め

の対処が必要と考える。 
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10 

資 料  施策の概要（担当部：教育部）  

ページ  ４ ページ   ８ ページ   

事業名    学校施設管理 経費 （小学校費・中学校費） 

質疑内容 

（具体的に） 

１ 平成２６年度からでも小中学校空調設備を一部からでも前倒

しすることができないか。 

 ・１度にすべて出来る訳でもないので、少しでも前倒しで施工

できないか 

２ トイレの和風便器を洋式便器に取り替えることが、前倒しで

できないか。 

 ・半分づつでも家庭環境に合せた環境整備ができないか 

 

11 

資 料  施策の概要（担当部：教育部）  

ページ  １４ ページ 

事業名    若木の家管理 経費    

質疑内容 

（具体的に） 

市内外に広く知られた施設「若木の家」を、より多くの市民等に

利用される様、改修される事は大変良い事と思われます。 

１ 改修により今迄以上の青少年の育成に取り組むべきだが考え

は。 

２ 旅館業法等の対応を含め、適切な施設管理に取り組むべきだ

が考えは。 

 

12 

資 料  施策の概要（担当部：プロジェクトチーム）  

ページ  １ ページ 

事業名    大規模スポーツ施設関連事業 経費    

質疑内容 

（具体的に） 

１ 用地選定の基準と経過 

２ 経済効果の試算 

３ サンクチュアリ環境調査・設計業務の内訳、(調査対象面積) 

４ 魚類学会等の三団体からの要請文に対する回答 

５ 治水上の安全対策 

 


